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Requerimento nº 497/11 
 

RICARDO PINHEIRO SANTANARICARDO PINHEIRO SANTANARICARDO PINHEIRO SANTANARICARDO PINHEIRO SANTANA    
    

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO 
COM RELAÇÃO A EMISSÃO DE NOTA FISCAL COM RELAÇÃO A EMISSÃO DE NOTA FISCAL COM RELAÇÃO A EMISSÃO DE NOTA FISCAL COM RELAÇÃO A EMISSÃO DE NOTA FISCAL 
ELETRÔNICAELETRÔNICAELETRÔNICAELETRÔNICA    
    

Fomos procurados por empresários da 
cidade que nos expuseram a seguinte situação: “suas empresas não estão 
conseguindo emitir a Nota Fiscal Eletrônica quando realizam qualquer 
tipo de serviço devido ao fato do sistema da Prefeitura Municipal de 
Assis estar fora do ar e a justificativa para isso é que a Municipalidade 
promoveu uma nova licitação para o serviço e a empresa que venceu o 
certame, que é de Curitiba solicitou o prazo de 60 (sessenta) dias para 
colocar o sistema no ar”. 

Ressaltam os empresários que isto está 
acarretando inúmeros prejuízos aos mesmos, que não conseguem emitir 
o documento e por isso, não conseguem receber dos clientes. 

À vista do exposto, requeirorequeirorequeirorequeiro à Mesa, 
ouvido o Plenário e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado 
ao Dr. Ézio SperaDr. Ézio SperaDr. Ézio SperaDr. Ézio Spera, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa 
Excelência, preste a esta Casa de Leis, as seguintes informações: 

 
a)a)a)a)----    Por que não está sendo emitida a 

Nota Fiscal Eletrônica? 

b)b)b)b)----    Quando terminou o contrato? 

c)c)c)c)----    Quando foi iniciado o certame 
licitatório? 

d)d)d)d)----    Qual o nome da empresa vencedora 
do certame? 

e)e)e)e)----    Por que o certame não foi realizado 
antes do término do contrato 
anterior? 

f)f)f)f)----    Qual é a previsão para que tal 
situação seja solucionada? 

SALA DAS SESSÕES,SALA DAS SESSÕES,SALA DAS SESSÕES,SALA DAS SESSÕES, em 02 de novembro de 2011. 

RICARDO PINHEIRO SANTANARICARDO PINHEIRO SANTANARICARDO PINHEIRO SANTANARICARDO PINHEIRO SANTANA 
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